Au GAREF PARIS, Jeanne a la tête dans les étoiles

À 15 ans, Jeanne Ferly fréquente assidûment le GAREF, ce club de loisirs scientifiques ouvert aux jeunes de 8 à 25 ans et implanté dans le 13°. C'est d'ailleurs dans les pages de notre magazine que Jeanne a découvert son existence! Passionnée par l'aérospatial, elle s'implique dans le projet PariSat pour réaliser une expérience qui sera satellisée par le nouveau lanceur européen Ariane 6. Fort de quasiment soixante ans d'expérience, le GAREF accompagne le groupe de Jeanne dans la création de PariSat qui sera intégré à l'engin spatial pour recueillir de nombreuses informations, dont les propriétés du « corps noir » dans le vide. Plus qu'un loisir extra-scolaire, Jeanne aborde le GAREF comme un investissement vers une potentielle voie d'études supérieures. Inspirée par la carrière exceptionnelle de Sophie Adenot, la nouvelle astronaute française choisie par l'ESA, Jeanne déplore le manque de femmes dans cet univers. « En tant que fille, on a tendance à se sous-estimer. Et voir peu de scientifiques féminines n'aide pas non plus à se projeter dans ces carrières ». Élève en classe de seconde, Jeanne aimerait que des inter-



venantes engagées viennent présenter les filières scientifiques aux lycéennes. En attendant, elle se fait la porte-parole enthousiaste du GAREF auprès de ses amies...

POUR PLUS D'INFORMATIONS : www.garef.com